

Discovery H. S. Kanzaki

2015. 7. 29
第304号
兵庫県立神崎高等学校
TEL 0790-32-0209



ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

夢を発見し実現できる学校

進路ガイダンス

7月16日(木)、ディスカバリーハイスクールとして夢を見つけるための行事の一つである進路ガイダンスを行いました。

まずは、全校生を対象とした進路指導部長講話です。題目は「なぜ勉強しなければならぬのか?」。単純だけれども明確な答えを出しにくい疑問です。それに対して進路指導部長の柴田先生から、わかりやすい説明がありました。勉強することの意義を考え理解することで、生徒たちの学習に対する態度も変わってくるのではない



かと期待しています。

その後、1年生は学年進路ガイダンス、2・3年生は進路別説明会を行いました。2・3年生の就職希望者は、模擬面接と就職模擬問題に取り組みました。また、進学希望者は、約40校にも及ぶ大学・短大・専門学校等の講師先生の説明を、教室や体育館内のブースに分かれて聞きました。



このガイダンスを契機に、夢を見つけ、意識を向上させ、夏休みの補習授業や課題学習、今後の勉強に生かしてほしいと願っています。



自転車競技部 インターハイ出場

6月13日(土)、14日(日)に奈良競輪場で行われた「第52回近畿高等学校自転車競技大会兼全国高校総体近畿予選会」に出場しました。

ケイリンにおいて尾上悠真君が第7位、スクラッチにおいて河村裕輔君が第8位、2名が近畿大会入賞という好成績を残すことができました。

前回のロードの部の成績もふまえて、トラックの部では尾上君、ロードの部では河村君が、8月6〜10日(月)に「平成27



年度全国高等学校総合体育大会(インターハイ)に出場することが決定しました。トラックの部は大阪府の岸和田競輪場、ロードの部は三重県の鈴鹿サーキットで開催されます。

両名とも、3月の選抜大会に続き、3度目の全国大会です。日頃からの目標である全国大会入賞を果たし、全国に神崎高校の名前を轟かせてくれることでしょう。

支えていただいた多くの方々への感謝の気持ちを忘れず、上位入賞できるように頑張ります。応援よろしくお願いします。

ちょっと一言 ◇進路ガイダンスでは、自己の進路(行く道)について考える機会となった。この神崎高等を卒業する時、どのような「道」を選択しているか。一人の知恵には限りがある。分からないことがあれば「なぜ?」と問うて、教えられて、その教えを素直に自分自身の知恵で考えて、更に「なぜ?」と問い返してみる。自己の都合だけで判断せず、多方面から正しい情報を得て正しく判断する。『見ること博ければ迷わず。聴くこと聡ければ惑わず。』という古言がある。(T. K.)